



## Die Jet Executive erweitert Ihre Flotte

Die Jet Executive vergrößert Ihre Flotte in München auf insgesamt 5 Learjets. Einer der letzten gebauten Learjet 35A steht ab sofort unter dem Kennzeichen der D-CDIM für weltweite Ambulanzeinsätze zur Verfügung.

Das Flugzeug wurde für den Einsatz unter den strengen Anforderungen der europäischen Luftsicherheitsbehörden mit einer modernen Avionik ausgestattet. Ferner wurden, wie an allen unseren Learjet 35A, Zusatztanks installiert, die dem Flugzeug eine Non-Stop-Reichweite von 2.000 NM / 3.700 Kilometern oder 5,5 Stunden ermöglichen.

Durch Einrüstung neuer Spectrum Aeromed Stretcher in einer Konstellation, in der die Patienten hintereinander statt nebeneinander liegen, ist es unseren Medizinern auf diesem Flugzeug möglich, nebst eines intensivpflichtigen Patienten auch noch einen zweiten Patienten gleichzeitig zu versorgen.

Dies bietet den Kunden bei Bedarf auch die Möglichkeit, mehr Kombinationsflüge mit uns durchzuführen.

Wir freuen uns auf viele weltweite Flüge mit der D-CDIM.



## **Jet Executive expands its fleet**

Jet Executive purchased a new airplane which enlarged the current fleet at its homebase in Munich to a total number of five Learjets.

One of the last built Learjet 35A with registration D-CDIM is ready for take-off and will perform worldwide Air Ambulance missions.

To comply with the strict requirements of the European Aviation Safety Association, the aircraft has undergone an extensive avionic upgrade. Furthermore extra tanks have been installed to give the aircraft a range of 2.000 NM / 3700 km, equalling a 5.5 hours non-stop flight.

The aircraft is equipped with 2 brand-new Spectrum Aeromed stretchers in a configuration with one patient being situated behind the other instead of next to each other. This enables our inflight medical crew to properly care for one intensive care patient and a second non-intensive simultaneously. It offers our customers the opportunity to combine two patients in one Air Ambulance flight.

We are looking forward to operate many worldwide flights on D-CDIM.